

「先の偵察任務からよう帰つた。ご苦労だつたな。団長殿」

「ありがとうございます。シュウメイギク様」

「厳かな雰囲気がステラの周りを包み込んでいた。」

ベルガモットバレ－王城、その謁見の間にベルガモットバレ－女王の柔らかな称賛が響き渡る。それに対して紅い陣羽織をまとう団長が、うやうやしく跪きながら札を返していた。

ステラが所属している国家直属の部隊、『セイメイ騎士団』はたつた今任務を終えて、故郷のベルガモットバレ－に帰国したばかりだ。そして今はちょうど、同僚であり親友のスタークス、そして敬愛すべき団長とともに、女王シュウメイギクへ任務の達成報告を行なつていたところである。広い間取りのこの空間にいるのは自分たち四人だけであり、他に従者の姿や衛兵の姿は見当たらない。

「コリウスより前もつて報告を耳にしていたが……今回もよき働きぶりだつたぞ、団長殿。敵地コダイバナの偵察、そして害虫たちの調査。見込みより一日も前倒しで戻つてくるなどとは、今回もまた見事な働きぶりよの」

「団長さんが優秀なのはあつたりまえですよ、シュウメイギク様。なんてつたつて私たちは、団長さんの愛のムチにビシバシ鍛えられまくりましたからねつ」

「ふふっ、よく慕われているようで何よりぞ」

侍女の名を出しつつ問い合わせてくるシュウメイギクに、隣にいたスタークスがウインクしつ

つそう述べた。

昨日まで勤しんでいた今回の任務は、端的に言うなら偵察任務であり、団長曰く完遂にはおよそ十日かかる見込みだった。ただ偵察と言つてもただ単に敵の様子を見るだけではない。今回の任務は敵の戦闘力を図るための威力偵察を重視した内容だった。

偵察先であったスプリングガーデンの南西に位置する荒れ地の半島、通称『コダイバナの国』は、千年前初めて害虫が生まれ、害虫に滅ぼされてしまった大地である。今では世界中に出没するようになつた害虫たちの総本山と恐れられているが、同時にいち早く攻略して奪還すべき最重要拠点でもあつた。

なぜならば、スプリングガーデン諸国たちが力を合わせた近年の調査で発覚した情報によると、その国の中心地點には、こちら人間側の反撃の狼煙(のろし)になり得る世界花「コダイバナ」の芽があるからだ。

敵の弱点、生息地の情報などを味方に持ち帰ることは、自軍の勝利につながる最重要要素である。そして世界花「コダイバナ」の芽は他の世界花たちと同様に成長させれば、世界中の虫たちを害虫へと変えてしまつた「死にゆく世界の支配者」による悪しき毒を、総て淨化する事ができるはずの代物だ。

その奪還作戦において必須とされる周辺に生息する敵の弱点、生息地の情報などを味方に持ち帰るため、自分たちは偵察任務の依頼を引き受けていたのである。

3 Lovely Twinkle

その依頼を送ってきたのは、スプリングガーデン諸国の事実上の中心戦力である騎士団、スセントフローレスの団長だ。『セントフローレス』の団長とステラたちの団長が個人的に親しい間柄であり、高い信頼を置かれたことから今回の依頼が舞い込んできたのだ。

そのような経緯から今回の任務は我が騎士団において最重要任務として据えられ、失敗は許されなかつた。

そしてステラはこの任務に参加できただことがうれしかつた。愛する団長に、女としても戦士としても選ばれた。その喜びは何事にも代えがたいから。

「俺は別にやるべきことをやつただけ。……普段から真面目に訓練しているステラたちみんなが、単に優秀だっただけです」

女王の問い合わせに対しステラたちの方をわざかに振り向いた後、さも当然のように団長は口にする。その後でシユウメイギクが首をやんわりと横に振つた。

「謙遜するでない団長殿。遠見とおみの魔法すでにそなたたちの戦いぶりは見守らせてもらつた。味方への被害を最小限にとどめ、各人の強みを最大限に引き出す戦いぶり……それができるのは、ひとえにそなたを認めたみな皆つかわものが、そなたのためを思つて尽力してくれることに他ならぬ。まさにそなたはこの国の誇れる兵よ。そう思うであらう、ステラ」

自分たちへの信頼そのものを口にし、シユウメイギクははにかむ。そして急に話題を振られたステラは慌てて口を開いた。

「そ、そうですよ団長さん！ 私たちはいつも、団長さんに助けられてばかりで……！」

「このまま一言もしゃべることなく過ごせると思っていたのに――！ 心のなかでは大焦りしながらステラは訴える。ステラはたとえ見知った相手でも自分からしゃべるのが苦手だ。これはまだまだ治せそうにない。」

「私も同じですよ、シユウメイギク様。私たち『セイメイ騎士団』の花騎士フラワーナイトはたとえ相手がコダイバナの害虫だとしても、そう簡単にはやられないよつ」

「そんなことを内心で叫びながらしどもどろになつていると、スターチスが自分の代わりを務めるようにして喋りだした。

「なんだいスターチス、急に自慢気になつちやつて」

「当然のことと言つただけだよ団長さんっ。私とステラと他のみんな。私たちをイチから育て戦えるようにしてくれたのは団長さんにはかならないもん。自慢のボスを誇らしく思つたつていいでしょ」

「そう言つてくれるなら嬉しいな。俺だつて大切な部下をそうやすやすと死なせたりなんかさせないから」

「臆面もなくそういうキザな子ことを言えるのが団長さんだよね。えへへっ」

「……それって褒めてる？」

「もつちろんっ」

白い歯を見せながら満面の笑みでそう豪語するスター・チスに、団長は恥ずかしそうに目を背けながら応じる。その様子を眺めながらシユウメイギクはクスッと笑みをこぼした。

「叶うならば戦場に殉いくさばした、そなたの兄君にも戦いを見せたかつたものよな」

シユウメイギクが一瞬遠い目を見せたあとでそうこぼす。

今ステラたちが所属している、セイメイ騎士団は正確には二代目に当たり、一度解散した過去を持つ。本来のメンバーを率いていたのは団長の兄であり、彼を慕い、着いて来た花騎士フラワーリットたちが、かつてこの国を守っていたのだ。

セイメイ騎士団は古くからベルガモットバレー王家直属の騎士団の名として各国に知られており、代々ベルガモットバレー王族とゆかりの深い、武家貴族の長男が団長を務めることが決まっていた。それゆえに、本来ならば次男である今の団長が着任することはなかつた。

そのしきたりが消えたきっかけは、先代の団長が害虫との戦いで殉死したことだ。

先代団長は王族に親しい武家貴族——通称、防人の血族の長男として生まれ、優れた剣術を身に着けていた事から剣聖と呼ばれていた男だった。その武勇が花騎士フラワーリットを導くのにふさわしいと見初められたのか、彼は世界花の意思に団長として選ばれた。常に由緒正しき戦装束である陣羽織をまとった姿は、近隣諸国人々にも印象強かつたことから、「M.H. 武士道」と人呼ばれるることもあつた。

だが英傑エイケツとして名をはせていた彼にも散り様は一瞬にして訪れた。不運にもシユウメイギク

が自ら人々の前に現れる祭りの日に、害虫が攻め込んできたのだ。彼は主君であるシュウメイギクを守るため、自ら身代わりとなり犠牲になつたのだ。

その後に自ら「彼の意思を継ぐ」と言い出したのが、弟である今の団長だ。彼は着任してすぐ自ら騎士学校や他の騎士団に赴いて、不足した花騎士たちを迎え入れるために尽力した。ステラとスター・チスもその時にスカウトされたのだ。

そして世界花の意思という、神威に資質を見い出された団長はシユウメイギクより先代の形見であり騎士団長の証である、穢れ無き銀の剣を賜り、事実上解散状態となつていた「セイマイ騎士団」を再編した。

そして、花騎士たちとともに何度も戦場で戦い続けて着実な戦果を上げ続けた結果、見事騎士団の再興は成し遂げられ、同時に兄の死で没落していく実家を立て直したのだ。

ステラにとって団長とはもう長い付き合いになる。

今では互いに恋人の関係となるほどに。

そして自分たち「セイマイ騎士団」はシユウメイギクが最も信頼する懐刀だ。こうして城の誰の存在も挟むことなく、直接女王と顔を合わせて話すことができる白分たちは、それだけで特別な存在であることを意味していた。

「俺は、まだまだ兄さんのようになれていません。先代の全盛期においては、今の俺たちとは比べ物にならないと聞いています。そこに追いつくためには俺もみんなも、これからです」

握り締めた右手を見つめて言う彼の言葉を聞きながらステラは思う。

生き延びる技術や智慧を花騎士たちに授け、前線では軍師としての務めを果たす——言葉にすることは簡単だが彼の偉業は一筋縄では行かないことだ。

そして深い信頼を少女たちから得るために、自らもまた鉄火場てつかばに臆せず向かっていく。その英雄的行動は彼が自ら進言し、望んだことである。

通常花騎士フラワーナイトの任務において、常人と変わりない団長が自ら敵地おもむに赴く必要性は薄く、リスクも高い。

しかし彼は自ら前線に立つことで味方の士気を高めさせ、さらには兄と同様に持つ軍師の才を發揮することを常としていた。常戦場の意志を彼は体現して見せたのだ。

そして今回下された、亡国コダイバナの偵察任務は正直過酷なものだった。数々の戦闘をこなしつつ、敵戦力の調査を行なうのは容易なことではない。

無事にこの国に戻つてこれたのは、団長の存在あるからこそ。彼のおかげで自分たちは仲間を誰ひとり失うこともなく、故郷こきょうに帰ることができたのだ。

「『まだまだ』、か。例えそうだととも、そなたに感謝の言葉をかける者がいることを忘れてはならぬぞ？ そなたとそなたの花騎士フラワーナイトは、まごうことなき英傑えいけつ。その英傑えいけつが自らを卑下ひげし、そなたの働きを認める者の言葉から耳をふさいではならぬ。……なによりここに、幼き頃からそなたの頑張りを見てきた者がいるではないか」

「シユウメイギク様」

彼の声の中に安堵が宿っている。口ではそう言いつつも、女王から褒められるのは彼にとてもうれしいのだろう。

「あつちやあ。普段頑固な団長さんも、昔から世話になつてた憧れのお姉さんからの言葉には素直だねっ」

「うわっ！」

それに対し、すぐさま隣のスタークスがいたずらっぽい顔を浮かべながら、団長の肩に飛びついた。急に左肩から抱きつかれてしまい、張り詰めていた団長の顔が一瞬にして慌てたものとなる。堪らず彼は顔を赤くさせながらスタークスへ振り向いた。

「やめろよスタークス、まだ報告中だぞ」

「気にしないのつ、団長さん！ もう任務も終わつたんだし、もうすぐ夕方なんだから早く自由にさせてつてばっ。疲れてるんだし残業はノーサンキューだよーっ」

「報告が終まるまでが任務だよ。それに、今回の任務で一番頑張つてくれた君たち抜きでシユウメイギク様に報告するわけにも行かないだろ？」

「だからつてこんな肩肘張つた空気、いつまでも耐えられないー……ステラちゃんもいつまでもこんな空気が続くの疲れるでしょ？」

そこで急に名前を呼ばれて驚く。まさか自分にお呼びがかかるとは思わなかつた。

「ボ、ボクは黙つたままこのまま帰れるなら別に……」

「じゃあシユウメイギク様は？ 正直、「任務終わりました！」って、報告だけで済むと思うんですけどー。この堅物団長さんの肩の力、どうやつたらほぐしたらいですか？」

「ふむ、確かにそなたの言うとおりよな、スターチス。いつまでもこのような格式ばつた時を無駄に続ける必要もあるまい。——ステラ、そなたも団長殿の緊張を取るために抱きついてみてくれぬか？」

「何言つてるんですかシユウメイギク様!?」

シユウメイギクの突然の言葉に、団長は怒涛の焦りを見せる。その言葉に対しステラは一瞬顔から火が出そうになつたが、スターチスが意味深な眼差しと笑顔をこちらに向けていることに気づく。

目で訴えているのだ。「団長に抱きつけるチャンスだよ！」と。

「ステラも別に聞かなくていいから——つて、うわあ！」

——なるようになれ！

ステラはそう思いながら団長の静止を無視しつつ、「えいっ」と声を上げて抱きついた。

自分が団長のことを好きでいるのは親友のスターチスもシユウメイギクも知っている。だからこそその提案なのだろう。団長に密着すると彼は情けない声を上げながら慌てた。

「ふふつ、戦場^{いくば}の勇者も、女の前ではただの一人の男に過ぎぬな。団長殿」

「あはははっ。団長さんの弱点の一つが女の子に弱いことだからね。早く休ませてくれなきや、もつと抱きついちゃうぞー?」

「わかつた、わかつたからそろそろ離れてよ。……せつかく今日はみんなにご褒美だつて用意したのに」

「ご褒美!?!」

ふと団長が口にした言葉に過敏に反応し、ステラとスタークスは団長から飛び退く。

「ホント、団長さん!?!」

「嘘言うわけ無いでしょスタークス。今日まで頑張つてくれたし、みんなで外食でも行かないかつて思つてたんだ。ほら、城の近くに料亭があるだろ? あそこで食事なんてどうかな」

「あの雑誌で特集組まれためちやくちや高いとこ?! やつたよステラちゃん、今夜はパーティだよ!」

そんな言葉を聞いて無視なんかできるはずもなかつた。スタークスはステラの両手をしつかり握りつつ喜ぶ。しかしその言葉には同意しつつも、ステラは団長の提案を素直に喜べなかつた。

「えつ……?! あ……うれしい、です」

「ん、どうしたの? ステラちゃん」

「いや……ご褒美がごちそうなのは嬉しいんですけど……あそこ、すつごく人気ですよね。今

から言つたらちようビランチタイムだし、すつごく人多いんじやないですか？」

ステラは申し訳ない気持ちで団長に言うと、彼はハツとした様子を見せた。任務では緻密なちみつ計画を立てる彼にしてはらしくない。

「ごめん。そう言えばステラ、人見知りだつたよな」

ステラは知らない人間と話すのが苦手だ。

スタークスの言葉をあえて借りるのなら『超・人見知り』である。日頃からなじみの人間ばかりで毎日を過ごしていることからつい忘れていたのだろう。

「貸し切りにはできなかつたの？」

「無理言い過ぎ。任務中にどうやつて予約するんだ。俺たちがここに帰つてこれたのついさつきだつたろ？ さすがに貸し切りとなると何日か前に相談しなきやいけないし……ごめん、二人に喜んでもらおうと思つてたんだけど、相談するべきだつたよ」

「いいんです団長さん、お心遣いだけで。けどお料理、かあ」

沸き立つていた喜びが一瞬にして沈下する。団長もここ毎日の疲れで、ステラ自身のことまで頭が回りきらなかつたのだろう。

それでも彼の気持ちは十分に伝わつていて。ならここは苦手な場とは分かりきつても、彼の好意を受け止めるべきではないのか？

ステラは小さい右手に力を込めて、「やっぱりみんなで行きましょう」と言おうとした。そ

の時、

「ふむ、落ち着ける場であればよいのだな、団長殿」
急にシユウメイギクがあごに軽く手を当てつつそう言つた。全員で彼女の顔を見つめた後に、シユウメイギクは続ける。

「なら、そなたの実家なんてまさに適しておろう」

「え、俺の家ですか」

「うむ。そなたの家は広く、今からなら馬車もわらわの声ですぐ出せる。そなたの家にはこの城に仕えていた『じいや』もおるではないか。今は孫二人に後を継がせるため、使用人として育ててていることも聞いておる……彼らの料理なら、店で食べるのと変わるまい」

噂で聞いたことがある。どうやら団長の実家では、昔から三人の使用人が働いているらしい。一人はかつてこの王城で『じいや』と呼ばれていた伝説の執事で、侍女コリウスの教育を務めていたとか。

高齢となつた今も、団長の家に雇われる形で一生現役を貫き通しているらしい。後の二人は、そのじいやの孫娘と孫息子で、一人前の執事となるべく厳しく育てられた……と。

「そなたにとつて、『じいや』は家族も同然。顔を出すついでにステラ、スター・チス二人を家に招き、実家で食事としやれ込むのもよいであろう。時には馴染みの家で羽を休めるのも人としての務め。じいやたち皆もそなたの元気な姿を見たいと思うだろうて」

「つまり……それって団長さんの実家で夕ご飯パーティ!? やつたよステラちゃん！ 外食より嬉しいかも！」

シユウメイギクの提案にスター・チスが大喜びしている。いたずら好きで面白なことに対する貪欲な彼女としては、団長の家に行くことそのものにワクワクが止まらないのだ。もしかしたら団長の実家に行けることで、新たにいたずらの一つでもひらめいたのかもしれない。

「で、でもそれは団長さんに迷惑なんじゃ——」

「はーいステラちゃん、すこし黙つっていてくれるかなー?」

ステラがその提案を遮ろうとした途端、スター・チスから一瞬にして口に手を当てられて喋ることができなくなってしまう。ステラは目だけで「何するんですか！」と訴えると、スター・チスはすぐさま手を離して耳元でささやいてきた。

（何するんですかスター・チスさん!?)

（いやいやいや！ ここはシユウメイギク様の提案に乗ろうよステラちゃん）

（どうしてですか？）

（だつてこんなの滅多にないよ？ なんだか面白そうだし、ステラちゃんとしては団長さんの

部屋に入れるチャンスじやん！）

（それはたしかにそうですけど！）

（ふたりとも、聞こえてるよ）

「聞こえるように言つたんだよ団長さんつ。いい顔してよ?」

「いい気分じゃないよ」

スター・チスが茶目つ気に言うと、彼は軽くため息をはきながら顔に手を当てていた。

「まったく他人事だと思つて……大体俺だつて家を出てからロクに帰つていないんだ。今から向かうつて言つて、じいやたちに氣を使わせるわけにも——」

「それなら問題ないぞ、団長殿」

「えつ」

「言つたであろう。そなたたちの活躍は我が遠見とおみの魔法で見守つておつたと。そなたたちが帰つてくる今日に合わせて、すでに出迎えと食事の用意をさせておる。ステラのことは理解しておつたし、どの道こうなるだろうと予測していたのでな」

「わかつてるなら初めからそう言つてください」

団長は心の底から脱力したように肩を落とす。最初から外食の提案は無に帰すと彼女は分かつていたのだろう。伊達いたてに子供の頃から団長の成長を見守つてきたわけではないらしい。

「さて、わらわも発つとするか。団長殿」

「は!?

玉座から腰を上げて発はつした彼女の言葉に対し、彼は理解が追いついていないようだつた。まるで自分も付いて行くと言わんばかりだ。そんな発想は団長の頭の中にはなかつたらしく——

